



## Dasha Pears

Finnland/Finland

Dasha Pears ist eine in Helsinki lebende bildende Künstlerin. Aus ihrer Begeisterung für Fotografie heraus hat sich seit 2010 ihr heutiger, unverwechselbarer und erkennbarer "psychorealistischer" Stil entwickelt.

"In meiner Kunst geht es um die beängstigenden Gedanken in unseren manchmal obsessiven Köpfen. Sie ist meditativ und strukturiert, so dass man sich beim Betrachten entspannen und durchatmen kann, weil man weiß, es gibt kein richtig oder falsch. Alles ist Teil des ewigen Mysteriums des Lebens. 'The Dark Days of the Soul' wurde vom Gefühl inspiriert, während der Reisebeschränkungen in der Dunkelheit des finnischen Winters gefangen zu sein. In Zeiten wie diesen ergeben sich neue, wenngleich andersartige Reisemöglichkeiten – Reisen ins Innere. Jedes Werk behandelt einen bestimmten Geisteszustand, der in eine visuelle Form übersetzt wurde. Einige von ihnen sind wirklich dunkel und andere hell, doch so funktioniert die Dualität des Lebens – ohne Dunkelheit könnten wir das Licht nicht sehen." Zahlreiche Ausstellungen in der ganzen Welt, ihre Werke befinden sich in verschiedenen renommierten Privatsammlungen.

Dasha Pears is a visual artist living in Helsinki. Since 2010, her enthusiasm for photography has evolved into a distinctive and recognizable 'psycho-realistic' style that we see today.

"My art is about scary thoughts in our sometimes obsessive minds. It is meditative and organized so when you look at it, you can relax and breathe easily, knowing that there's never right or wrong. It's all part of the eternal mystery of life.

The Dark Days of the Soul is inspired by feelings of entrapment in the darkness of Finnish winter during travel restrictions. In times like that, other travel opportunities arise, albeit a different kind – a journey within. Each work covers a particular state of mind, translated into a visual form. Some of them are truly dark and others bright, but this is how the duality of life works – we wouldn't be able to see light without darkness."

Dasha has had numerous exhibitions all over the world and her artworks reside in various renowned private collections. [www.dashapears-art.com](http://www.dashapears-art.com)



**Zuckerwürfel**, 2021, Fotografie auf Hahnemühle Bamboo FineArt Papier, limitierte Auflage, 70 x 70 cm

**Sugar Cubes**, 2021, photography on Hahnemühle Bamboo FineArt Paper, limited edition, 70 x 70 cm